



Rusia no bromea, alerta Biden si ve "riesgo real" de un "Armagedón nuclear"

AFP/NUEVA YORK-PAG. 13

Amenaza nuclear, como en la crisis de misiles: EU

Biden. Advierte de un "Armagedón" si Putin recurre a esa vía ante los descalabros que ha sufrido el ejército ruso en Ucrania

AP Y AFP
NUEVA YORK

El presidente estadounidense Joe Biden afirmó anoche que el riesgo de un "Armagedón" nuclear está en su nivel más alto desde la crisis de los misiles de Cuba de 1962, ya que los funcionarios rusos discuten la posibilidad de utilizar armas nucleares tácticas después de sufrir importantes reveses en la invasión de Ucrania.

Durante un evento de recaudación de fondos para las campañas demócratas a las elecciones legislativas, Biden dijo que el presidente ruso, Vladímir Putin, no "bromea cuando habla del uso de armas nucleares tácticas o de armas biológicas o químicas".

"No hemos enfrentado la posibilidad de un Armagedón desde Kennedy y la crisis de los misiles cubanos", añadió Biden.

El mandatario estadounidense también cuestionó la doctrina atómica rusa y advirtió que el uso de un arma nuclear de baja potencia podría descontrolarse rápidamente y provocar una destrucción global.

"No existe la posibilidad de utilizar fácilmente un arma táctica y no acabar en un Armagedón", advirtió el líder demócrata.

Funcionarios estadounidenses han advertido durante meses sobre la posibilidad de que Rusia pudiera utilizar armas de destrucción masiva en Ucrania, debido a los reveses que ha sufrido en el campo de batalla.

Sin embargo, hasta esta semana han dicho que no se perciben cambios en las fuerzas nucleares de Rusia que requieran modificar el nivel de alerta de las fuerzas nucleares de EU.

Abaten a extremistas sirios

El ejército de Estados Unidos mató en distintas operaciones a varios altos responsables del grupo Estado Islámico (EI) en Siria, una de ellas implicando a tropas helitransportadas hasta territorio bajo control de Damasco.

Esta se produjo el miércoles en el noreste de Siria y la segunda tuvo lugar ayer en un ataque aéreo en el norte del país, según explicó en distintos comunicados

el comando estadounidense para Oriente Medio (Centcom).

"El miércoles por la noche, las fuerzas estadounidenses realizaron una operación heliportada cerca de Qamishli contra Rakán Wahid alShamri, responsable de facilitar contrabando de armas y transporte de combatientes", escribió el Centcom.

"El individuo objetivo fue asesinado y uno de sus compañeros herido. Otros dos fueron detenidos", dijo el comando.

En otro comunicado transmitido anoche, informó de un segundo ataque, esta vez aéreo, que abatió a dos líderes del EI, entre ellos a uno identificado como Abu-Hashumal-Umawi. ■